4 Piéces

69 m?
Réf. 4669-SCA
140 000 €

Marsellle 13Eme
Appartement a vendre (13013)
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Mon Office Immobilier de Marseille 13 vous présente a la vente un
appartement type 4 avec son balcon, sa loggia et sa cave exposée Sud
Est.Situation et contexte :Situé dans le quartier de Malpassé,
|'appartement profite de la proximité de commerces, établissements

scolaires, et d'excellentes connexions de transport.Description

intérieure :Situé au 3eme étage sur 4, ce bien propose une entrée qui
donne sur une cuisine fermée et équipée, un séjour/salon, le tout réparti
sur 69 m2 de surface habitable.Coin nuit :L'espace nuit se distingue par

trois chambres, un dégagement agrémenté de plusieurs ...

My Real Estate Office in Marseille 13 presents for sale a 4-room apartment with its

balcony, loggia and cellar facing South East.Location and context:Located in the

Malpassé district, the apartment benefits from the proximity of shops, schools, and

excellent transport connections.Interior description:Located on the 3rd floor out of

4, this property offers an entrance that opens onto a closed and equipped kitchen,

a living room/lounge, all spread over 69 m?2 of living space.Sleeping area:The

sleeping area is distinguished by three bedrooms, a hallway with several cupboards, : : e

a bathroom and a ... ' P - AR o _ i ."
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MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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